

12月号②

R7.12.25 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

朝夕の寒風の中、4年生が植えた玉ねぎが根を張り、葉をまっすぐに伸ばし始めました。77日間あった2学期の多様な学びを終えて、子どもたちもしっかりと根を張り、茎や葉を伸ばすことで、笑顔を輝かせてきたことだと思います。

年末年始は、自分の頑張りや課題を振り返り、新年の目標を立てる時期。ご家族でゆっくりと過ごしながら、お子様の「令和8年の目標」についてもお話し頂けると幸いです。

<2学期を終えて(♪♪)>

運動会を始めとする、多くの学校行事等を通して、体験的な学びが充実した2学期。終業式では、2年生の代表児童が、授業ができるようになったことや冬休みのめあてについて発表してくれました。また、校長先生からは、各学年の子どもたちが2学期に頑張ったことや冬休みに頑張ってほしいことについてのお話がありました。式後には、通信簿が渡され、一人一人が頑張りを実感することができました。2学期をしっかりと振り返り、自分自身の良さを更に磨いていくよう、ご家庭での励ましをよろしくお願ひいたします。



<最後まで頑張った！持久走記録会>

先日の持久走記録会に、目標をしっかりと持って取り組んだ和気っ子。得意な子もそうでない子も、自分の力を振り絞って頑張りました。また、走っている子への声援も温かく、学年内の仲間意識を感じることもできました。

インフルエンザの影響で2日間に分けた記録会となりましたが、実り多い行事となりました。ご理解・ご協力いただいた交通安全協会の皆様、保護者の皆様、誠にありがとうございました。



<教科担任制を通して（6年生）>

12月8日（月）から始めた教科担任制。「授業改善」を通して「分かる・できる授業の展開」、多様な教師が関わることによる「多面的に評価」を目指し、学級担任が各教科を分担し、1～4組の全ての子どもたちと関わりながら授業を行っています。

子どもたちの意識調査の結果は、[授業が楽しくなった85%] [意欲的に学習するようになった91%]でした。また、学校生活に関するアンケートには、「教科担任制により授業に集中できている」という保護者のご意見もありました。3学期もよりよい取組になるよう、改善を進めていきます。



【お願い】

○ 冬休みのきまりとして、「交通安全」、「生活のリズム」、「お金やSNSの使い方」等について指導をしています。安全安心で、みんなが楽しい年末年始になるよう、ご指導をお願いします。

○ 今年も本校教育活動へのご理解・ご協力をありがとうございました。年末年始はご多用のことと存じますが、よい年をお迎えください。